

Unsere Draußen Ball- Spiele AG soll unseren Tidos und Hortkindern vor allem eines bieten:

Bewegung, Bewegung und Bewegung.



„Können wir Fußball spielen?
Kann ich nachher noch auf die Torwand schießen?
Kann ich einen Ball haben für den Basketballkorb?
Guck mal, da ist eine Tischtennisplatte!!!
Haben wir auch Schläger dabei?“

Aufgeregt und ungeduldig warten alle, bis es los geht. Am liebsten würden sie alles gleichzeitig tun...

Wöchentlich heißt es für die Kinder: Bälle eingepackt und los geht es überall dort hin, wo es besonders viel Platz und Raum für alles gibt, was wir mit Bällen machen können.

Was ist Teamfähigkeit und wie gehen wir in Wettspielen damit um, wenn wir dieses Mal nicht zu den Besten gehören?

Neben dem typischen Fußballspiel gibt es in dieser AG für die Kinder weitere Ballspiele wie Dreibeinfußball, Koordinations- und Aufwärmspiele wie: Ball über dem Kopf, Ball unten durch, Ball am Fuß, Schneckenfußball, Merk- Ball, Ball über die Schnur und viele, viele mehr.

Auch Tischtennis und Spiele mit dem Basketball, Softball oder mit dem Tennisball stehen regelmäßig auf dem Programm und sorgen für Abwechslung. Genau hier lernen die Kinder wie wichtig es sein kann zusammen zu arbeiten, und dass nicht jeder in jeder Ballsportart gleich gut ist. Sie lernen aber, dass wir uns gegenseitig unterstützen können und gemeinsam Stark sind. „Es ist toll, wenn ich ein Spiel gewonnen habe. Und es freut mich sehr. Und genauso ist es für meinen Gegner, wenn er ein anderes Mal besser ist“. Es ist schon, sich zu freuen und es gibt den Kindern den Ansporn, noch ein bisschen mehr über sich hinaus zu wachsen.